
特集２　当所役員・議員等からの新春寄稿（事業所名50音順・敬称略）

日本銀行 新潟支店長　
佐久田　健司

今年、新しい500円貨が発行されます

　今年、「新しい500円貨の発行」が予定されて
いることは、ご存知でしょうか。この新しい500
円貨には、異なる金属を組み合わせた「バイカラー・
クラッド（二色三層構造）」など、新たな偽造防止
技術が活用されます。見た目にも、周りと中心で
色が違うものとなります。外観のイメージなどの詳
細は、日銀のウェブサイトやツイッターでぜひご覧
いただけたらと思います。
　新しい500円貨の発行が始まっても、今の500
円貨も引き続き通用します。古い歴史を持ちなが
ら新しくなっていく「お金」、今年もどうぞよろしく
お願いします。

水島鉄工株式会社 代表取締役会長
水島　雅晴

おみくじ

　新年おめでとうございます。昨年11月安田工場を
建設しました。昨年はめずらしく元旦におみくじを引
いたら「末吉」が、中身は旅行も新築もダメ！心配し
ながら仲間夫婦と楽しみにしていたエジプト旅行に、
帰って来たら新型コロナウイルスで大騒ぎ、工場も
まずいタイミングで着工したなといささか心配したが
後の祭り！
　気持がグズグズしているところに人間ドックで
食道癌が見つかって10月に６回目の癌手術を東京
癌研有明病院で行い現在すこぶる快調、昨年の
おみくじは私を戒める為の仕業かと思う様に、ち
なみに今年からおみくじは引かないことにしました。

新潟の観光情報満載のご当地手帳♪
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株式会社芳樹園 代表取締役社長　
石川　治壱

新たな年を迎えて

　新年あけましておめでとうございます
　昨年のコロナウイルスの影響は甚大で私どもも
大きく変革を求められた一年でした。
　本年もその様な外的影響や社会の大きな変化
が進み、更に個々の趣味趣向が多様化して行くの
に対応するため、これまでの現行の業務を一つ一
つ見直して、これからの需要の動向に素早く柔軟
に対応できる組織作りを進めます。
　また新潟には数多くの魅力的な商品があり、地
元の 生 産 者や 企 業とも連 携しつつMade in 
NIIGATAを拡販します。
　お客様や取引先様に感謝し、喜ばれる会社にな
れるよう頑張りますので、本年もどうぞよろしくお
願いします。

株式会社 新潟ビルサービス 代表取締役会長　
鈴木　英介

生（いのち）を衛る

　昨年はコロナに始まりコロナに終わった１年でした。
当社で病院の従事者を数えてみたら、社員が500
人も県内各病院に行っていました。やはり病院は
人手のかかる、マンパワーの仕事です。
　そもそも私たちの仕事は感染症に対する備えか
ら始まった仕事です。「建築物の衛生的環境の確
保に関する法律」という法律に基づいて私たちの
仕事があります。多数の人が集まる、相当規模以
上の建築物。その中で環境衛生上配慮が必要な
建物を「特定建築物」としてとらえ、そこの衛生
環境を維持するのが私たちの仕事です。
　新しい年がどのようになるにせよ、衛生の問題
が終わることはないでしょう。人の生を衛る。私た
ちの仕事です。
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初心
 新潟綜合警備保障株式会社 代表取締役社長　

廣田　幹人
　今迄、どれほどの方 に々支えてもらってきたのだろう。
　本当に暦が戻るなら、感謝の旅に時を使いたいも
のです。
　思い起こせば、ご恩を戴いた方々のお顔、お声を感
じます。心がふるえるほどの喜びも、逆もありました。
　初心に戻ろう。感動、感激、感謝を忘れず、初心
に還ろう。

新潟ビルヂング協会
 中央ビルディング 株式会社 取締役会長　

富山　修一
　昨秋、長年のビル経営と業界団体への貢献により図らずも黄
綬褒章を頂きました。
　新潟ビルヂング協会は50年前、当時の和田閑吉会頭が言わ
れた「ビルは街の顔だからビル協の事務局は会議所で受けなさ
い」との温かい一言から続いている団体なのです。今は木山
光さんが会長となり活発に活動されています。これからも政令
指定都市の街の顔としての機能を果たしていってくださるものと
期待をしています。会議所との温かいご縁に感謝！感謝！です。

人生楽しく走りたい
 株式会社第四北越銀行 専務執行役員

星　　浩喜
　先日、息子から「還暦、もう隠居する年か」と言
われ、愕然とし、急に焦りを感じました。考えてみる
とこれまでの人生、余計な事を考えずに走り続けて
きたような気がします。まだまだ隠居は先の事として
も、これからの後半の人生は、時には立止り、時に
は斜めから物事を見て、楽しみながら走り続けてい
きたいと思います。

生命あるかぎり
 コニカミノルタNC 株式会社 会長　

馬場　伸行
　丑の当たり年も本年で６回目となります。８年前に大病
を患い今年まで生きられるとは思いもよりませんでした。
人生観が大きく変わり元気でいられることに、心から感
謝しております。普通の生活ができる、あたりまえの生活
ができることの素晴らしさに感謝です。残された人生を
「宿命に耐え、運命と戯れ、使命に生きる」をモットーに、
与えられた仕事に全力で頑張っていきたいと思います。

牛歩の如く
 株式会社第一印刷所 代表取締役社長　

堀　　　一
　疫病退散を願い最後は神頼みの一年でした。今年
は終りのない事象はないと信じ、勝手に都合の良い
夢を描いて何回目かの当り年に期待しています。某
暦によると私は六白金星で静観運とのこと、健康に
留意し義理人情を大切に謙虚な姿勢で取り組めば吉
とのことです。過去は変えられないので牛歩の如く
堅実に日 を々過ごします。

事業創造への挑戦を応援
 NSGグループ 会長　

池田　　弘
　新型コロナウイルスは世界を混乱の渦に陥れ、こ
れまでの価値観を大きく揺さぶりました。パラダイム
が大きく変わり、変容を求められる時、そこに生ま
れる課題を解決する事業創造へのチャレンジが明る
い未来を切り開きます。そうしたチャレンジする皆さ
んを、精一杯応援していきたいと思います。

環日本海共通の友
 株式会社キタック 代表取締役会長　

中山　輝也
　ハバロフスクに住む研究所長バクーリン博士、ハル
ビンの鉱産庁長の彰雲彪高級工程師、この二人は私
抜きでもビジネスで親しいようだ。私も技術交流で、
この二人とは別々の付き合いで結構長い。
　彼ら二人だけで会うと、共通の話題は、いかに私
と親しいかをロシア語で自慢し合うという。
　組織の長、専門分野、丑年、そして下手な英語、
これがこの三人の共通点である。皆、高齢になり一
線を退いたが、夢は三人が一堂に会することである。
丑年の今年こそ、その夢を実現したい。

モウ！モウ！モウ！
 豊田通商株式会社　新潟支店長　

別府　幸典
　新型コロナウイルス感染症に脅え、振りまわされ、
モウ沢山、モウ勘弁、という一年が過ぎました。今
年は、我慢して発展の前振れといわれる丑年、モウ
大丈夫とみんなで笑い合える一年にしたいものです。

年頭に思う
 株式会社池田看板 代表取締役会長　

池田　洋子
　～人生、ゴールが見えてくると本当の自分と向き合
う～このような言葉がよぎるような歳になりました。
お陰様で70年間、人並みに過ごして来れました。昨
年はコロナ感染の影響も有り、少し立ち止まって色ん
な事を回想してみました。年頭にあたりこれからも家
族や友人のエールを受けながら健康に気をつけて楽
しく生きて行こうと心に誓いました。

特集３　“当たり年”　丑年の皆様からの年頭寄稿（事業所名50音順・敬称略）
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